

Protokollauszug

aus der
31. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Klima, Umwelt und Mobilität
vom 20.10.2022

öffentlich

**Top 3.6 Prüfung Grüner Pfeil Großbeerenstraße/Wetzlarer Straße
22/SVV/0802
zur Kenntnis genommen**

Herr Kuppert bringt den Antrag ein.

Herr Schenke (Fachbereich Mobilität und Infrastruktur) berichtet, dass die im Antrag angesprochene Kreuzung überprüft worden ist. Aufgrund der starken Belastung und zur Gewährung der Leistungsfähigkeit ist ein Verzicht auf den Grünen Pfeil nicht zielführend. Man befinde sich in der Planungsphase, dort einen leuchtenden Grünen Pfeil anzubringen. Herr Schenke schlägt vor, den Antrag „für durch Verwaltungshandeln erledigt“ zu erklären, da die Prüfung erfolgt ist.

In Umsetzung des Fußverkehrskonzeptes führt Herr Schenke ergänzend aus, dass das Anbringen des Grünen Pfeils für Radwege positiv gesehen wird und verweist hier auf die Yorckstraße, die Friedrich-Ebert-Straße und den Voltaireweg.

Herr Kuppert meint, dass der blechernde Grüne Pfeil keine Zukunft haben wird und bittet zu überlegen, Kreuzungen von den Grünen Pfeilen zu befreien.

Herr Schenke macht aufmerksam, dass zu allen Unfällen eine Auswertung mit der Polizei erfolgen würde. Wenn als Ursache der Grüne Pfeil angegeben wird, erfolgt die Prüfung, ob er an dieser Stelle aufrecht erhalten bleiben kann oder nicht.

Herr Berlin schlägt das Anbringen einer zusätzlichen Markierung für Radfahrer vor. Diesen Hinweis nimmt Herr Schenke mit.

Die Ausschussvorsitzende stellt die Erklärung „durch Verwaltungshandeln zur Abstimmung:

**Abstimmungsergebnis:
Zustimmung mit 1 Enthaltung**